



SYNDICAT NATIONAL DES MÉDECINS
SCOLAIRES ET UNIVERSITAIRES

BULLETIN D'INFORMATIONS

TRIMESTRIEL

Décembre 2009

N° 67

ÉDITO

sommaire

Nos dossiers

- Audience au ministère le 26/11 p.2
- Audience intersyndicale du 27/11 p.3
- Audience pandémie grippale le 4/12 p.4

Métier

- N'importe quoi ! p.5
- Position du SNMSU p.5
- Salon de l'éducation p.6
- AFSSU p.7
- Certificats médicaux p.7

Vos droits

- CAPN du 26 novembre p.8
- Accidents de service et maladies professionnelles p.9
- Congés maladie dans la FPT p.10

Vie syndicale

- CSE p.10
- Congrès de l'UNSA p.9
- Activité syndicale p.11
- Mémento p.11
- Bulletin d'adhésion p.12

Réquisition

C'est autour du travail en réseau que s'est axée la réflexion au cours de notre congrès de novembre 2009. Comment, dans une perspective d'avenir, organiser notre profession dans des conditions réalisables et responsables, avec des partenaires de proximité et de « 2^{ème} cercle » ?

Mais un autre thème s'est imposé : la grippe A(H1N1)v et son contexte de réquisitions. Le congrès a permis d'appréhender la diversité de la gestion de la vaccination contre la grippe A(H1N1)v d'un département à l'autre, de mesurer l'ampleur des difficultés et de constater que les médecins de l'éducation nationale sont soudés face à une situation hors normes. Urgence de santé publique ? On peut s'interroger quand on sait que la grippe A(H1N1)v, à l'heure d'aujourd'hui, a provoqué le décès d'environ 10 000 personnes dans le monde alors que la grippe saisonnière en tue 250 000 à 500 000 par an.

En tous les cas, les médecins de l'éducation nationale participent largement à cette campagne de vaccination. Ils ont tenu à être destinataires de réquisitions en bonne et due forme pour bénéficier d'une couverture à la hauteur des missions exceptionnelles qu'on exige d'eux. Mais la circulaire du 9 novembre du Ministère de l'éducation nationale s'est révélée être un appui insuffisant pour respecter missions et volontariat. Dès le lendemain du congrès, le SNMSU a interpellé le ministère. Celui-ci a voulu en savoir plus sur les « conditions inacceptables » que mentionnait le courrier et qui le surprenait. Le SNMSU lui a fait remonter les situations problématiques multiples constatées sur le terrain. Il a travaillé avec les autres syndicats de la fédération UNSA Education également concernés par les réquisitions pour un maximum de reconnaissance et d'efficacité. Il a participé énergiquement à la réunion du 4 décembre avec Mr DUWOYE, secrétaire général du ministère de l'éducation nationale, pour obtenir des réponses et des garanties juridiques et professionnelles. Il a rappelé clairement que les personnes réquisitionnées doivent l'être dans le respect du code du travail et de la protection sociale. Il a défendu nos missions habituelles auprès des élèves, missions qui sont actuellement sacrifiées. En tant que nouvelle secrétaire générale, je vous remercie de votre confiance et vous assure de ma détermination pour défendre notre profession et nos missions et vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Corinne VAILLANT
Le 13 décembre 2009